

 Fecha: 12-01-2025
 Pág.: 19
 Tiraje: 5.000

 Medio: El Rancagüino
 Cm2: 317,2
 Lectoría: 15.000

 Supl.: El Rancagüino
 VPE: \$502.095
 Favorabilidad: □No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: SEMANA DE FORMACIÓN EN LA DIÓCESIS TUVO GRAN ACOGIDA

SEMANA DE FORMACIÓN EN LA DIÓCESIS TUVO GRAN ACOGIDA

TANTO LA ESCUELA DE VERANO COMO EL SEMINARIO INTERDIOCESANO DE EDUCACIÓN RELIGIOSA CONTARON CON NUMEROSOS PARTICIPANTES.





Una buena acogida entre los agentes pastorales tuvo la iniciativa del Instituto de Formación Pastoral Padre Iván Caviedes, perteneciente a la Diócesis de Rancagua, que realizó su tradicional Escuela de Verano. Ésta se llevó a cabo los días 7 y 8 de enero de 2025 y contó con la participación de más de un centenar de agentes pastorales que participaron en tres sedes: Rancagua, Santa Cruz y San Fernando.

Esta instancia formativa fue diseñada para fortalecer la formación espiritual y pastoral de quienes trabajan al servicio de la Iglesia, en dos intensos días de trabajo y compartir fraterno, trató los como temas centrales, el Jubileo, el centenario de la diócesis y la sinodalidad.

Carlos Martínez, coordinador del instituto de formación esta edición de la Escuela de Verano señaló que una de las novedades de este año, fue que se desarrolló de manera simultánea en tres sedes y eso permitió que más gente participara.

DOCENTES ACTIVOS EN VACACIONES

El III Congreso Interdiocesano de Educación Escolar Católica bajo el título: "La Sagrada Escritura en la formación y desarrollo de actitudes cristianas a través de la clase de religión", se desarrolló entre el 7 y el 10 de enero. Este evento, organizado por las diócesis de Rancagua, La Serena, San Felipe y Santiago, contó con la participación del destacado experto español Óscar Alonso, responsable de pastoral de la Fundación Educación Católica de Madrid.

Cada diócesis fue anfitriona un día, correspondiendo el 9 de enero a Rancagua, hasta donde llegó Oscar Alonso.

La actividad se desarrolló en el Instituto O'Higgins durante la mañana y fue transmitida en vivo por YouTube para facilitar la participación telemática de docentes de todo el país.